
BSS, 15.03.2022, TOP Verschiedenes 

 

1. Berufung von Frau Kornelia Keune als Mitglied des Beirats der Städtischen 

Volkshochschule für die Wahlperiode 2019-2024 

In der Stadtratssitzung vom 27.01.2022 ist der feststellende Beschluss gefasst worden, Frau 

Kornelia Keune für die SPD-Fraktion in den Beirat der Städtischen Volkshochschule zu 

entsenden. 

Die Geschäftsordnung des Beirats der Städtischen Volkshochschule sieht unter § 3 

Zusammensetzung des Beirats folgende Regelung vor: 

(2) Die ordentlichen Mitglieder des Beirates der Städtischen Volkshochschule 
Magdeburg sowie ihre Vertreter werden vom Oberbürgermeister oder der 
Oberbürgermeisterin jeweils auf Empfehlung des Ausschusses für Bildung, 
Schule und Sport für die Dauer der Wahlperiode des Stadtrats berufen. 

 
Wir bitten daher, einen Beschluss des BSS herbeizuführen, der die Berufung von Frau 

Keune in den Beirat der Städtischen Volkshochschule empfiehlt. 

 
2. Berufung von Herrn Christian Hausmann als stellvertretendes Beiratsmitglied 

für die Wahlperiode 2019-2024 

 

Die SPD-Fraktion schlägt die Berufung von Christian Hausmann als stellvertretendes 

Beiratsmitglied vor. Zu der Frage, ob Herr Hausmann nach seinem Ausscheiden aus dem 

Stadtrat berufen werden kann, wird auf §10 der Geschäftsordnung des Beirats der 

Städtischen Volkshochschule verwiesen: 

 

Vertretung im Verhinderungsfall 

(1) Jedes ordentliche Mitglied des Beirats kann im Verhinderungsfall durch einen 

vom Oberbürgermeister berufenen Vertreter vertreten werden. 

(2) Der Vertreter nimmt die Rechte des vertretenen Beiratsmitgliedes in vollem 

Umfang wahr. 

 

Für die Berufung der Vertreter sieht die Geschäftsordnung ebenfalls die Empfehlung des 

BSS als Grundlage für die Berufung durch den OB vor. Die Zugehörigkeit zu einer 

Stadtratsfraktion wird in der Geschäftsordnung nicht als Voraussetzung benannt. 

Wir bitten daher, einen Beschluss des BSS herbeizuführen, der die Berufung von Herrn  

Hausmann als Vertreter für Frau Keune in den Beirat der Städtischen Volkshochschule 

empfiehlt. 

 

Vielen Dank! 
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